

KPI DAN SMPI LEMBAGA PENGABDIAN MASYARAKAT LSPR

SPMI Standar Nasional Perguruan Tinggi (Permenristekdikti No. 44 tahun 2015)	Peraturan Terkait Lainnya	KPI PRODI KOMUNIKASI					ACTION PLAN	DEPT. TERKAIT	PROSES YANG TERKAIT	DOKUMEN / PROSEDUR TERKAIT		
		STANDAR SPMI LSPR PRODI KOMUNIKASI DAN BISNIS										
		Periode/Waktu Pencapaian										
		Thn. I	Thn. II	Thn. III	Thn. IV	Thn. V						
Standar Hasil Pengabdian Masyarakat	Terdapat program pengabdian kepada masyarakat yang memenuhi standar kegiatan PKM	1. Undang-undang Nomor 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional; 2. Undang-undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen; 3. Undang-undang Nomor 17 tahun 2007 tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) 2005 – 2025; 4. Undang-undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi; 5. Permenristekdikti No. 44 Tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi; 6. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan tentang Kerjasama Perguruan Tinggi; 7. Panduan Penilaian Kinerja Pengabdian masyarakat Di Perguruan Tinggi Tahun 2018. 8. Panduan Penelitian dan Pengabdian masyarakat Edisi XII Tahun 2019.	Kegiatan Sesuai dengan Standar dalam Buku Pedoman PKM LSPR dan Dikti	60%	75%	90%	100%	100%	Membuat seminar untuk meningkatkan minat dan kapasitas dosen untuk melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat	LPM, HRD,	Pelatihan dan Pengembangan Dosen	a. SOP Seminar Hasil, SOP Pelaporan Hasil, SOP Pelatihan dan Klinik PKM.
	Terdapat publikasi artikel ilmiah pengabdian kepada masyarakat	9. Rencana Strategis (Renstra) Institut Komunikasi dan Bisnis LSPR. 10. Statuta Institut Komunikasi dan Bisnis LSPR.	Kegiatan Pengabdian Masyarakat Menghasilkan luaran Publikasi artikel	30%	50%	70%	90%	100%	Mengadakan Seminar Nasional atau International sebagai wadah bagi para dosen mempresentasikan dan mempublikasikan makalah pengabdian kepada masyarakat	LPM, Dept Publikasi	Pelatihan dan Pengembangan Dosen	a. SOP Seminar Hasil, SOP Pelaporan Hasil, SOP Pelatihan dan Klinik PKM.
	Setiap dosen wajib melaksanakan minimal 1 kali program pengabdian kepada masyarakat per Semester.		Dosen Melaksanakan PKM Min 1 Kali Satu Semester	40%	60%	75%	80%	100%	Melakukan pembinaan kepada para dosen melalui workshop penyusunan proposal pengabdian kepada masyarakat	LPM, TND	Pelatihan dan Pengembangan Dosen	a. SOP Seminar Hasil, SOP Pelaporan Hasil, SOP Pelatihan dan Klinik PKM.
	Terdapat pengabdian berupa Luaran/ rekayasa sosial dimanfaatkan masyarakat		Kegiatan PKM Menghasilkan Luaran Rekayasa Sosial	10%	20%	30%	40%	50%	Kerjasama dengan institusi, lembaga pemerintah, lembaga international dalam pengembangan rekayasa sosial.	LPM, LSA, LSP	Pelatihan dan Pengembangan Dosen	a. SOP Seminar Hasil, SOP Pelaporan Hasil, SOP Pelatihan dan Klinik PKM.
	Terdapat program pengabdian kepada masyarakat berupa pengembangan ilmu pengetahuan		Kegiatan PKM Menghasilkan Luaran Pengembangan ilmu	10%	20%	30%	40%	50%	Bekerjasama dengan Kepala Lembaga Penelitian dan Ketua Prodi untuk meningkatkan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang terintegrasi dengan bidang pengajaran dan penelitian.	LPM, Akademik,	Pelatihan dan Pengembangan Dosen	a. SOP Seminar Hasil, SOP Pelaporan Hasil, SOP Pelatihan dan Klinik PKM.
	Terdapat program pengabdian kepada masyarakat yang menghasilkan bahan ajar atau modul pelatihan		Kegiatan PKM Menghasilkan Luaran Bahan Ajar /Modul	10%	20%	30%	40%	50%	Bekerjasama dengan Ketua Prodi untuk memotivasi para dosen melakukan program pengabdian kepada masyarakat bersama dengan mahasiswa yang terintegrasi dengan pengajaran	LPM, Akademik,	Pelatihan dan Pengembangan Dosen	a. SOP Seminar Hasil, SOP Pelaporan Hasil, SOP Pelatihan dan Klinik PKM.
Standar Isi Pengabdian Masyarakat	Program Pengabdian kepada Masyarakat merupakan penerapan langsung hasil Pembelajaran /penelitian.	1. Undang-undang Nomor 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional; 2. Undang-undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen; 3. Undang-undang Nomor 17 tahun 2007 tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) 2005 – 2025; 4. Undang-undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi; 5. Permenristekdikti No. 44 Tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi; 6. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan tentang Kerjasama Perguruan Tinggi; 7. Panduan Penilaian Kinerja Pengabdian masyarakat Di Perguruan Tinggi Tahun 2018. 8. Panduan Penelitian dan Pengabdian masyarakat Edisi XII tahun 2019.	Kegiatan PKM dari Hasil Pembelajaran	50%	60%	70%	90%	100%	Bekerjasama dengan Kepala Lembaga Penelitian mengadakan workshop kepada para dosen untuk meningkatkan kemampuan dosen membuat penelitian dan pengabdian masyarakat yang praktis.	LPM, TND, HRD	Pelatihan dan Pengembangan Dosen dalam Integrasi Pembelajaran Penelitian, PKM dan Publikasi Luaran	a. SOP Seminar Pembahasan PKM, SOP Seminar Hasil.
	Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh segenap dosen IKB LSPR merupakan pemberdayaan masyarakat dalam bidang Komunikasi dan Bisnis.		Kegiatan PKM sesuai bidang Komunikasi dan Bisnis	50%	75%	90%	100%	100%	Bekerjasama dengan mitra yang berasal dari pemerintah, organisasi non pemerintah, swasta atau industri untuk membuat program yang memberdayakan masyarakat dalam pendidikan dan sosial ekonomi	LPM, LSA, LSP	Pelatihan dan Pengembangan Dosen dalam Integrasi Penelitian, PKM dan Publikasi Luaran	a. SOP Seminar Pembahasan PKM, SOP Seminar Hasil.
	Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh dosen IKB LSPR merupakan rekayasa sosial dalam ruang lingkup komunikasi dan Bisnis.	9. Rencana Strategis (Renstra) Institut Komunikasi dan Bisnis LSPR. 10. Statuta Institut Komunikasi dan Bisnis LSPR.	Kegiatan PKM terdapat isi meliputi rekayasa sosial.	20%	30%	40%	50%	60%	Mendorong penelitian yang luarannya berupa program pengabdian kepada masyarakat yang berbentuk rekayasa sosial dalam ruang lingkup komunikasi	LPM, Research Centre	Pelatihan dan Pengembangan Dosen dalam Integrasi Penelitian, PKM dan Publikasi Luaran	a. SOP Seminar Pembahasan PKM, SOP Seminar Hasil.
	Kegiatan pengabdian kepada masyarakat berdampak untuk pemecahan masalah dan/atau kebijakan yang dapat diterapkan langsung oleh masyarakat, dunia usaha, industri, dan/atau Pemerintah.		Kegiatan PKM berdampak pada kebijakan usaha industri dan pemerintah	20%	30%	40%	50%	60%	Mendorong penelitian yang menghasilkan luaran penelitian berupa model yang dapat digunakan dalam pemecahan masalah/kebijakan yang dapat diterapkan langsung oleh masyarakat, dunia usaha, industri, dan/atau Pemerintah	LPM, Research Centre	Pelatihan dan Pengembangan Dosen dalam Integrasi Penelitian, PKM dan Publikasi Luaran	a. SOP Seminar Pembahasan PKM, SOP Seminar Hasil.
	Setiap tahun terdapat minimal 1 program pengabdian kepada masyarakat yang merupakan penerapan langsung HKI oleh masyarakat, dunia usaha, dan /atau industri.		Kegiatan PKM menjadi HKI untuk digunakan masyarakat industri dsb.	20%	30%	40%	50%	60%	Mengembangkan luaran hasil pengabdian kepada masyarakat yang berpotensi mendapatkan HKI.	LPM, Sentra HKI	Pelatihan dan Pengembangan Dosen dalam Integrasi Penelitian, PKM dan Publikasi Luaran	a. SOP Seminar Pembahasan PKM, SOP Seminar Hasil.